

UNA NUEVA INDUSTRIA GUIPUZCOANA



La EUSKAL-ERRIA, que aspira á recoger en sus páginas todo cuanto de una manera fundamental puede interesar al bienestar y prosperidad de la tierra euskara, no puede menos de ver con aplauso y con entusiasmo todo lo que propenda al desarrollo de las fuentes de riqueza que existen en el país.

Y ha de merecerle más viva simpatía, si cabe, toda industria que, más ó ménos directamente, se relaciona con el progreso de los conocimientos humanos y se encamina á elevar el nivel de la cultura general, como acontece, por ejemplo, con la industria papelera, tan floreciente en la región bascongada.

Ahora se va á montar en Andoain una fábrica que prestará grandes servicios á esa industria. Trátase de elaborar pastas de papel obtenidas de la madera de roble, tan abundante en el país, y cuyos productos se pierden en gran parte desde que los modernos establecimientos de fabricación del hierro hicieron imposible el sostenimiento de las antiguas ferrerías, a las cuales suministraban abundante carbón vegetal los bosques de que estaban pobladas las montañas euskaras.

La nueva fábrica se ha montado bajo la dirección de nuestro querido amigo y colaborador el inteligente ingeniero industrial D. Joaquin Larreta y Arzac, que ha dado una nueva prueba de su pericia.

Deseamos larga y próspera vida á la nueva industria.

